

## Kreisrundbrief Mai 2011

---

Liebe Grüne, liebe Freundinnen und Freunde grüner Politik,

Im Juni läuft das Atomkraft Moratorium aus. Am 28.5 trifft sich die Merkelsche Ethikkommission ein letztes Mal. Im Anschluss daran wird dann die Bundesregierung einen Gesetzesentwurf vorlegen, im Juli wird der Bundestag entscheiden. Der 28.5. ist also auch ein idealer Tag, um unsere Forderung nach einem unwiderruflichen, schnellen Ausstieg bis 2017 noch einmal deutlich zu fordern. In 21 Städten in ganz Deutschland werden die Menschen an diesem Tag für einen schnellen Ausstieg demonstrieren. So auch in Landshut. Ein breites Bündnis von Anti-Atomkraft-Gruppen, Bund Naturschutz, Grüne, SPD, Linke und Gewerkschaften rufen zu diesen Demonstrationen auf.

### **Aufruf - Atomkraft Schluss !!**

Die Reaktorkatastrophe von Fukushima hat erneut gezeigt: Atomkraft ist unbeherrschbar und birgt ein tägliches, tödliches Risiko. Hunderttausende gehen deshalb in diesen Monaten bundesweit auf die Straße und fordern entschieden den Atomausstieg. Die Bundesregierung aber will erst im Juni beschließen, welche Konsequenzen sie aus Tschernobyl und Fukushima zieht – offiziell auf Basis eines Sicherheitschecks aller AKWs. Doch in Wahrheit wird der öffentliche Druck bestimmen, ob jetzt endlich Schluss mit der gesamten Atomindustrie ist, die acht derzeit abgeschalteten Reaktoren endgültig stillgelegt werden und die restlichen ihnen folgen.

Unsere Chance, den Ausstieg durchzusetzen, war noch nie so groß. Am 28. Mai finden, erstmals am gleichen Tag, Großdemonstrationen in etwa 20 Städten bundesweit statt. Wir wollen mit zigtausenden Menschen ein kraftvolles Signal an die Regierung senden. Nach Fukushima gibt es nur noch eine Richtung, und die heißt: Alle AKWs abschalten – sofort und endgültig! Die Zukunft liegt bei den Erneuerbaren Energien, gemeinsam mit Energieeffizienz und Energiesparen.

In Landshut ist ein Sternmarsch geplant, es gibt 3 Treffpunkte.

- Teilnehmer, die mit der Bus oder PKW anreisen, parken bitte auf der Grieserwiese und gehen dann zum Treffpunkt Ringelstecherwiese.
- Teilnehmer, die mit dem Zug kommen, gehen zum Treffpunkt Stadtpark an der Berufsschule
- Landshuter Teilnehmer gehen bitte zum Treffpunkt an der Podewillstr. Grünfläche gegenüber dem City Center.

An allen drei Treffpunkten gibt es kleine Bühnen und ein musikalisches Beiprogramm. Die Teilnehmer

versammeln sich ab ca. 13 Uhr an diesen Treffpunkten. Anschließend Sternmarsch zur Altstadt (ca. 13.30 – 13.45 Uhr). Die Kundgebung beginnt um 14.00 Uhr vor der Martinskirche. Weitere aktuelle Infos auch auf: [www.anti-atom-demo.de](http://www.anti-atom-demo.de).

Uns Grünen war der Atomausstieg immer eine Herzensangelegenheit. Seit 30 Jahren kämpfen wir dafür. Wir sollten auf der Demo deshalb als Grüne stark vertreten und gut sichtbar sein. Bringt daher viele grüne Fahnen und Luftballone mit. Falls vorhanden, zieht grüne T-Shirts an.

Wer mithelfen möchte, melde sich bitte möglichst bald bei mir: [hedwig.borgmann@t-online.de](mailto:hedwig.borgmann@t-online.de). Ein paar weitere Helfer wären schön.

In Landshut wird derweil ein weiterer Klassiker gespielt. In der gemeinsamen Sitzung von Verkehrs-, Bau-, und Umweltsenat am 17.5. um 16.00 Uhr geht es mal wieder um die Westtangente. Noch ist die CSU wild entschlossen eine zu bauen (welche Variante ist allerdings noch unklar). Klar ist dagegen, dass ein Großteil dieser Westtangente über dem normalen Bodenniveau verlaufen wird. Die Isarauen, als wunderbares Naherholungsgebietwunder von vielen Landshuter hoch geschätzt, würden damit nachhaltig zerstört, Die Wohnqualität im Landshuter Westen durch erhöhte Abgas und Lärmemissionen beeinträchtigt. (siehe auch [www.westtangente.de](http://www.westtangente.de))

Am Sonntag, 22.5. wollen wir daher die Landshuter Bürger über die geplante Westtangente in der Zeit von 13.00-16.00 Uhr informieren. Wie im letzten Sommer wird ein Infostand direkt am Isarufer aufgebaut. Zu Beginn um 13 Uhr werden die Mitglieder der Stadtratsfraktion Sigi Hagl, Markus Scheuermann, Raziye Sarioglu und Dr. Thomas Keyßner aus grüner Sicht zu dem Projekt Stellung nehmen. Wir hoffen, dass auch die Presse kommt und bitten euch daher möglichst zahlreich am Infostand anzuhalten und mitzureden. Einfach dem Radweg an der Isar, beginnend am Eisstadion in Richtung Ellermühle folgen bis zum Flusskilometer 78. Bei schönem Wetter können wir abschließend noch im Biergarten Ellermühle einkehren. Wer hilft beim Auf- und Abbau? Bitte bei mir melden. Mailadresse ist ja bekannt.

Weitere Termine:

- 17.5. AK Demographischer Wandel um 20.00 Uhr im grünen Büro
- 18.5. „ Unter Kontrolle“ brisanter Dokumentarfilm über das Innenleben deutscher Atomkraftwerke. Im Anschluss daran eine Diskussion mit Dr. Wilfried Attenberger (Physiker), Klaus Dieter Schenk (DGB) und einem hochrangigen CSU Politiker. Angefragt ist MdB Wolfgang Götzler. Ort: Cineplex Vilsbiburg, ab 19:30 (siehe auch Anhang)
- 2.6. Donaufest in Niederaltaich ab 10.00 Uhr politischer Frühschoppen mit Musik und Getränken. Um 14.00 Uhr Kundgebung für eine frei fließende Donau. Veranstalter ist der Bund Naturschutz
- 7.6. Kreisversammlung um 19.30 in den Weihenstephaner Stuben. Einladung folgt

Mit grünen Grüßen

Hedwig Borgmann,

Elisabeth Strasser, Irmis Dassler, Raziye Sarioglu, Markus Scheuermann, Richard Wimmer